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《红剪花》黟县开拍
师悦玲：不会每个角色都在演自己

星报讯（记者 吴笑文） 日前，由6次获得电
视剧“飞天奖”的著名作家孟宪明执笔创作，原
雅轩和王长虹共同执导的电影《红剪花》，在黄
山市黟县卢村开拍。曾在《潜伏》中凭晚秋、《芈
月传》中的女医挚等角色被观众熟知的，国家话
剧院一级演员师悦玲也在片中饰演了女主角暖
暖的母亲。

《红剪花》是一部反映残障女孩自强不息、
顽强生活的励志影片，讲述了某贫困山村 13 岁
的残障姑娘暖暖刻苦钻研剪纸花技术，最终带
动全村人致富的感人故事，该片将全程在黟县
卢村拍摄。师悦玲介绍，她扮演的暖暖妈妈因
为家庭贫困，耽误了暖暖的治疗，心中一直十分
愧疚，这个角色与她之前扮演的角色有很多不
一样的地方。师悦玲说：“为了演好这个角色，
需要迅速融入角色所处的环境氛围，寻找不同
生活环境下的生活状态。”

从《婆婆来了》、《老妈的三国时代》到《潜
伏》、《芈月传》，师悦玲饰演的很多角色都被观
众所熟悉，她说自己其实一直不希望一个演员
呈现出来的任何角色都是在演自己，“我希望每
一个角色都让别人觉得不同，就像这部戏里，我
会在最短的时间里起劲地琢磨，让别人相信你
演的就是古村镇里的一个妈妈。”

陈伟霆“反差萌”
携“疯狂小事”8日合肥会影迷

星报讯（记者 吴笑文） 由陈伟霆、唐艺昕、
Jessica（郑秀妍）领衔主演，谢霆锋、钟欣潼友情
出演的爱情喜剧《那件疯狂的小事叫爱情》将于
8 月 12 日全国公映。从《老九门》到《那件疯狂
的小事叫爱情》，陈伟霆塑造的角色形象发生
180度大逆转，荧屏上的“高冷佛爷”与银幕上的

“逗比江洋”形成鲜明的对比，十分引人期待。
据悉，《那件疯狂的小事叫爱情》讲述剪辑

师江洋（陈伟霆饰）经历着人生中最苦涩的日
子，导演梦被嘲笑、漂亮女友被惦记、古板父亲
不可理喻，屋漏偏逢连夜雨，工作上又发生重大
失误，使得江洋阴差阳错踏上一段疯狂之旅。
导演邹佡表示：“电影虽然励志，但绝不狗血，说
的就是 80、90 后实实在在经历的事情，每一个
年轻人都会在电影中看到自己。”

据悉，8月8日，主演陈伟霆将现身合肥的各
大影院，感兴趣的影迷可以来一场近距离会面了。

安徽文一季后赛爆冷
星报讯（记者江锐）NBL季后赛一开场就冷

门迭爆，常规赛冠亚军陕西信达、安徽文一双双告
负。8月3日晚，安徽文一做客江阴挑战更换强力
外援的江苏华兰。在经过加时赛苦战后，安徽文
一最终以130:136惜败对手，总比分0:1落后。

全场比赛，江苏华兰新外援麦吉尼斯砍下
全场最高的61分，这位取代菲巴的外援，将超强
的个人得分能力展现得淋漓尽致。另一名外援
布拉金斯有31分15篮板帽入账。同样，安徽文
一两名外援也表现正常，哈里斯得到50分和16
个篮板，辛格尔顿 27 分和 11 个篮板，张勇得到
20分，寸守伟拿下17分，李坚也有12分进账。

根据赛程，8月5日和8月7日，NBL季后赛
首轮接下来的两场比赛，安徽文一都将在主场
合肥迎战江苏华兰。

WENYUTIYU文娱体育

采访中记者了解到，廖晶晶
的父亲廖凯曾是一名优秀的田径
运动员，后从事体育教练，当过体
校校长。

“小时候我很不喜欢练体育
的，因为我觉得体育会抢走我老
爸。”廖晶晶笑着回忆起一件小
事，“我上小学的时候有一个闷热
的夏天，妈妈出差了，晚上9点了，
只有爸爸和我在家里。外面电闪
雷鸣下暴雨，爸爸有几个小队员
住在宿舍，但是宿舍条件不好，爸

爸不放心，于是决定去看他们。
但我当时也很小，心里同样很害
怕，不希望爸爸离开。但到最后
老爸还是选了他们，没选我。”

廖晶晶说，很长一段时间里，
自己内心其实一直不太支持爸爸
搞体育事业。因为他花在工作上
的 时 间 太 多 了 ，很 少 有 时 间 陪
她。随着时间的推移，晶晶上了
大学，一次偶然的机会她选了体
育 新 闻 专 业 ，做 了 一 名 体 育 记
者。随着接触运动员越来越多，

晶晶的思维也发生了改变。
“无论寒九还是酷暑，爸爸的小

队员们每天都按时超时训练。小
城市的训练环境很差，爸爸总是能
带着运动员们苦中作乐。有的小
队员家里条件差，他就自己回来给
这些孩子做饭吃。我爸唯一的一
点小金库花在运动员身上的钱比
花在我身上都多。”廖晶晶笑着对
记者说，眼里充满了对父亲的自豪。

“既然做体育，就全力以赴。”
廖晶晶表示。
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□ 吴彬 胡妍 星级记者 刘海泉 文/图

8月4日，铜陵女孩廖晶晶离开家乡乘车前往
北京，8月5日她将乘飞机从北京出发，前往巴西
里约，与奥运“约会”。

廖晶晶此次前往里约，她的身份可不是游客。
因其在参加2014年南京青奥会新闻采访中成绩突
出，被国际奥委会邀请参加第31届夏季奥运会新
闻采访，提前拿到了里约奥运会的采访权。 这就
是说，奥运新闻采访团队中，将会活跃着一个美丽、
活泼、大方的“铜陵妹 ”。

2014 年南京青年奥林匹克运动
会，是继北京奥运会后中国的又一个重
大奥运赛事。而这样的一个重要赛事，
全球仅仅只有35个人能够进入国际奥
委会全球青年记者培训计划。廖晶晶
却有幸成为国际奥组委全球青年记者
培训计划的一员，那是她第一次以记者
身份参加大型体育赛事。

“这次青奥会带给我的感受太多
了，我不仅作为全国顶尖媒体的一员参
与到赛事中，而且收获了一帮拥有共同
梦想的好朋友。”接受采访时，廖晶晶感
慨说，参加青奥会让她受益匪浅。

由于在南京青奥会的优秀表现，随
后，廖晶晶被奥组委再次选中，成为两
名中国青年记者代表之一，参加利勒哈
莫尔冬青奥会。在这里，她遇到了前所
未有的挑战。首先对于挪威的冬季项
目她很不熟悉，完全是个“门外汉”，其
次跟南京青奥会相比，挪威冬青奥会对
青年记者的要求更严格。

“在青奥会上，我是作为年轻记者，
有可以学习的导师，压力不会太大，是
一个学习大于工作的经历。而在奥运
会，我是作为一名正式的记者。虽然谈
不上出师，但这是对两年来努力的一次
验证。”廖晶晶告诉记者，如今的心情是
既期待，又紧张。

1 兑现南京之约
两年后相聚里约

里约全城有 500 多个贫民窟，大
都依山坡而建，生活着近百万的贫困
人口，社会治安较为混乱，这让异国他
乡的人对巴西里约热内卢感到害怕。
对于还在上海体育学院新闻系读研的
廖晶晶来说，无疑是一个勇者的挑战。

记者：你是怎么获得去里约奥运

会的机会？

廖晶晶：因为南京青奥会，我们是
奥组委官方注册的记者，拥有奥运会
的优先采访权。通过长时间的实习，
一家知名媒体看中了我的能力，并承
诺愿意资助我去里约。主要是跟女排
和体操项目。对于这个安排，我觉得
自己很幸运。因为这两个项目我都很
喜欢，尤其是女排，主教练郎平不仅是
我的偶像，也是我父母的偶像。

记者：媒体报道巴西那边有种种

社会问题，你一个女孩去，不会害怕吗？

廖晶晶：肯定会害怕，因为从来没
有一届奥运会存在这么多的问题。而
且这些在当地平常到已经不像新闻。
像我这种连真枪都没看过的人，遇到
这种事肯定特别害怕，特别无助。但
是得去，除了兑现诺言之外，最重要的
是对得起这次难得的机会。都说记者
是无冕之王，我差得很远，但至少要有
前行的勇气。还没有去就退缩了，怎
么算得上一名合格的记者呢？

记者：那你的父母不担心吗，他们

对此的态度是怎样的？

廖晶晶：父母肯定会担心，但是他
们知道我是个倔强的女孩，认定的事
总会认真去做，所以他们尊重我的决
定。但也是千叮咛万嘱咐，还没出发，
妈妈已经提前为我收拾好了行李，打
开一看竟然有二十几双袜子。妈妈让
我每天一换，省去洗袜子的时间多睡
几分钟。我当时真是哭笑不得。另
外，防蚊药水也买了四种。

2 巴西问题重重
去里约是勇者之行

3 受父亲影响，敬佩体育人的不易


